



介護講座

7月12日(日)



環境防災部会主催。市消防団保原支団の協力を得て、簡単に作れる土嚢制作体験会を開催しました。入れる土の量、袋の縛り方、壊れにくい積み方等を研修。「防災時に役立てたい。今後も防災関係講習会希望」のご意見がありました。

活動報告～8月

土嚢つくり 7月11日(土)



歌声喫茶 8月6日(木)



横山ハリス千絵先生とデリナさんを講師に、「ピザ＆パスタ教室」を交流館で開催。コロナ感染予防のため、アルコール消毒、マスク・手袋を着用し調理しました。エビ、アボカド、トマトの冷凍パスタ。ベーコン、トマトとバジルソースのピザ。ピザは生地を空焼きし自家で食べてもらいました。

料理教室 7月19日(日)

保原の方言 その8

島田 久也

きんによのばんかだ、孫の和ぼーが言つてだげんちよない。
ぱーちゃん、コロナつつつう病気が流行つて、人がいつペー死んだって、新聞やテレビで毎日報道されてんだけい。わがつかい?

おれでもニュースぐれえ見でつつおい。んだげんちよ、コロナやパンデミックという横文字の言葉はさつぱりわがんね。

ジイ様の話だと、百年めえスペイン風邪が流行り、人がいつペーおつちんだで、ざらんばがあつたど。

おつかね病氣だない。
コロナもはえぐ終わつといいない。

← 標準語

昨日の夕方、孫の和ちゃんが言つてたことですが。

ぱーちゃん、コロナという病氣が流行つて、人がたくさん死んだつて、新聞やテレビで毎日報道されてんだけよ。知つてる?

おれでもニュースぐらい見てるよ。そうは言うものの、コロナやパンデミックという横文字の言葉はさっぱりわがらない。
ジイ様の話だと、百年前スペイン風邪が流行り、人がたくさん死んで、葬式があつた。
恐ろしい病氣だねー。
コロナも早く終わるといいね。

あとがき

広報委員会

新メンバー二人(太字)を加え、読み易く親しまれる広報作りに努力します。宜しくお願いします。

齋藤徹雄、島田久也、齋藤一司
川崎理恵子、小川新、菊池研

お知らせ

まちづくりアンケート

◆総務企画部会で、保原小学校の児童と保護者の皆様を対象に実施させていただきました。ご協力有難うございました。

◆例年開催してきた「こども祭り」に代わり開催します。募集については、回覧板にてお知らせいたしますので、奮ってご応募ください。

◆その集計結果は、次号に掲載します。

保原スクールコミュニケーション

川柳・イラスト展作品募集

題材 梦・家族・地域交流など
対象 保原小学校児童・学区の市民の方々・こども祭り関係者。

方法 応募用紙は、①保原スクールコミュニケーション(太字)②保原中央交

流館に設置。
作品(葉書サイズ)は、①②の施設に直接届けるか郵送。
保原スクールコミュニケーション

電話 575-13025
問合せ